

MATERIA.

Salud Pública.

TRABAJO.

Súper nota.

ALUMNA.

Perla de Belén Cáceres Rodríguez.

CATEDRÁTICO.

Beatriz Gordillo.

7ºcuatrimestre de la licenciatura en nutrición.

Comitán de Domínguez a 6 de Noviembre de 2020.

CARACTERÍSTICAS DEMOGRÁFICAS Y EPIDEMIOLÓGICAS DE LA POBLACIÓN.

El estudio de las características demográficas debe llevarnos a tomar ciertas previsiones o advertir futuras implicancias en la salud de la población.

Observar la etapa de la transición demográfica en la que aquélla se encuentra nos brindará una perspectiva acerca del futuro en cuanto a crecimiento y posible evolución de los componentes demográfico.



La edad media de las muertes puede aumentar levemente y esto, ya, implica un incremento de importancia en las enfermedades crónicas y degenerativas

El perfil de la morbilidad para la región, resulta, en consecuencia, en una suma de problemas propios de poblaciones jóvenes y de menor desarrollo los que, lentamente, se le van sumando y que son propias del envejecimiento y del desarrollo